
7 月にお伝えした『松江ドリームズ』の続編です。 

中学部１組では、２月に上定市長さんを始め松江市役所の方々に 

お越しいただきました。『自分たちができることを考えよう！アクションを起こそう！』と

題し、調べたテーマについて提案発表をしました！ 

緊張感のある中、市役所の方々に向けて自分たちの考えをしっかりと伝えることができ

ました。市役所の方からの真剣な質問に、自分なりの考えを答えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それぞれのテーマにいろいろな質問が投げかけられていま

した。難しい質問もありましたが、自分で考えて答えてい

ました！ 


